
おはようございます。お疲れ様です。 
いつも発電所問題に対して、本当に精⼒的に動いて頂きありがとうございます。 
 
次男が退院し、⾃宅に帰ってきてからやはりだんだんと頭痛の回数が増えてきており、以
前のようにまた薬を飲み続ける暮らしへと戻りました。 
 
発電所からのこの『ぶ〜ん？ゴォー？』戦闘機の低空⾶⾏のような感覚の⾳がやはりずっ
としていると、だんだん⽬が回る感覚になってきたり、⾳を気にするなと⾔われてもどう
しても気になってしまいます。 
 
後、あの気持ち悪い化学物質⼯場のなかにいるような感覚のにおいですね。 
 
あのにおいが私は相当嫌いなようで、すぐに反応してしまい気分が悪くなります。 
 
やはりこの騒⾳といい、悪臭といい決して⾝体に良いものではないのは確かです。 
 
舞鶴の助産師さんのチラシを⾒ましたが本当に私も⼦供や妊婦さんへの影響が⼼配でたま
りません。このパーム油発電所がこんな住宅街の真上にできたのも福知⼭市が、初ですよ
ね？ 
 
薬などは⼈が飲む事によりデータなどがとられ、ジェネリックなどどんどん出てきたり改
良されたりしますよね。要はよくも悪くも過去データがありますよね。 
 
このパーム油発電は今までに住宅街近くで稼働し、近隣住⺠がその排出された煙を吸って
⽣活をし、24 時間騒⾳のなか⽣活をし、⾝体におこる不調や病気のデータがないですよね。 
 
⾔い⽅は悪くなりますが、私はこの騒⾳や悪臭によって⾝体や暮らしがどうなるのか？！ 
今まさに⽇々『⼈体実験』をされている感覚です。 
 
で、何年？何⼗年？もし病気が出たら誰が責任をとってくれるのでしょうか？ 
 
それこそ公害裁判へと発展する問題になりかねません。 
 
杉本社⻑もこの施設を『実験場』とおっしゃってましたし(←新聞記事にのってました) 
私達住⺠が実験場の犠牲になるなんて許せません。 
 



後、先⽇舞鶴の⼤槻様のお話で『舞鶴住⺠説明会での企業が話した予想臭気指数が 2.3』と
の事でしたが、三恵バイオマス発電所の測定値は煙突から 45、敷地境界 16、この⽇はまだ
においがましな⽇で 16 でしたが…。強烈な⽇なら敷地境界数値はもっと⾼いですよね。 
 
この差はいったい何なのでしょうね？まだ稼働はしておりませんが、同じ発電⽅法で舞鶴
が 2.3 にできる事が三恵はできない？おかしいですよね？ 
 
舞鶴の⽅は 2.3 のにおいがある事じたいにお怒りでしたが、ゼロじゃないやろ！？と…。し
かしながら本当にごもっともで、悪臭がするなんて許せない事です。 
 
三⾕さんから送って頂いた予定表に 11 ⽉ 14 に⾏政が三恵と会うとありましたが、ずっと
市に連絡なしの三恵より連絡があり、やっと社⻑が登場するという事でしょうか？ 
 
また結果内容がわかりましたら教えて頂きたいです。 
 
舞鶴の⽅にも私が出来る事があれば協⼒させて頂きますし、⽂章や体験談なども使ってい
ただいてもかまいませんとよろしくお伝え下さい。 
 
パーム油発電について Twitter や Facebook などチェックしておりますが、様々な⽂章を⽬
にするたびに怒りと、⽇々の⾃分達の暮らしについての反省点を考えさせられます。 
 
また⻑々とした⽂章になり申し訳ありません。 
 


